

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

**Lena Hovivyan, MA**

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 25.09.2024 folgenden

**Antrag**

**Die Bezirksvertretung möge beschließen:**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, am Arena Beach ausreichend geeignete Beschattungsmaßnahmen zu installieren.

**Begründung**

In der Kaisermühlenbucht am linken Donaudamm entsteht der „Arena Beach“, ein über 1.100 Quadratmeter großer Sandstrand. Besonders in den Sommermonaten sind die Besucher dort einer intensiven Sonneneinstrahlung ausgesetzt, da die vorhandenen Bäume noch zu klein sind, um ausreichenden Schatten zu spenden. Dies birgt gesundheitliche Risiken wie Hitzeschlag und Sonnenbrand. Durch die Installation und Bereitstellung von Sonnensegeln, Schirmen oder anderen Beschattungsmöglichkeiten könnte ein sicherer und angenehmer Aufenthalt gewährleistet werden.

Schattige Bereiche würden die Kaisermühlenbucht besonders für Familien, ältere Menschen und alle, die sich gerne im Freien aufhalten, aber zwischendurch eine Pause von der direkten Sonne benötigen, deutlich attraktiver machen. Dies würde Arena Beach zu einem noch beliebteren Erholungsort machen.



Die Fotos wurden am 07.09.2024 aufgenommen

*Handwritten signature*